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So viel Ironie steckt da gar nicht drin. Der Schluss liegt bei glasklaren Fällen wie Köln:Mainz
durchaus nahe.

Das Schlimme daran ist ja, dass "die Fans" auch noch bereitwillig darauf hereinfallen und der
Abschaffung aufgrund mindestens grob fahrlässiger Anwendung in ausgesuchten Fällen auch
noch applaudieren und sich vor den Schirizug spannen lassen. (Dann aber bei der nächsten
Fehlentscheidung gegen das eigene Team wieder Tod und Hass von den Rängen gatzen... )

Eine Statistik, wie häufig wurde er eingesetzt und wie oft davon korrekt, wie oft fehlerhaft, wäre
mal ganz interessant.
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